

En Punta Arenas

Suman nuevos espacios para plan de vacunación

Ante la llegada del invierno, el sector Salud de Magallanes ha habilitado dos nuevos puntos de vacunación extraordinarios en Punta Arenas, funcionando desde ayer y hasta este viernes en el Instituto de Previsión Social (IPS) y el Mall Espacio Urbano Pionero. La iniciativa busca reforzar la campaña de vacunación contra la influenza y el Covid-19, facilitando el acceso a quienes aún no han recibido sus dosis.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, destacó la importancia de estos puntos para aumentar la cobertura, especialmente en grupos de riesgo como adultos mayores y personas con enfermedades crónicas. “Estamos en plena campaña de invierno y con alta circulación de virus respiratorios. Es fundamental que quienes aún no se han vacunado aprovechen estas oportunidades para protegerse”, señaló.

Desde la Dirección de Salud de Cormupa, el profesional Víctor Fuentes informó que estos puntos estarán

operativos en IPS de martes a viernes entre las 9:00 y 14:00 horas, y en el Mall Espacio Urbano Pionero de 16:00 a 20:00 horas. También enfatizó la importancia de acudir prontamente para prevenir enfermedades estacionales.

Los grupos prioritarios incluyen personal de salud, mayores de 60 años, embarazadas, personas con patologías crónicas, cuidadores de adultos mayores y niños desde los seis meses hasta quinto básico. Para más información, se recomienda revisar las redes sociales de la Seremi de Salud, Servicio de Salud, APS Punta Arenas y Hospital Clínico de Magallanes.



CEDIDA